

# 光輝☆



平成31年4月18日

第1号

市川市立妙典中学校

電話395-5811



## 『日々の学習を全力で取り組もう！』

校長 奥野 秀夫

みなさん、13日間の春休みは有意義に過ごせましたか？ 新しい年度がはじまりました。今年も頑張ってください！

今年、21名の教職員のみなさんが新しく妙典中学校に赴任されました。みなさんも一日も早く赴任してこられた先生方と一緒に素晴らしい妙典中を築いていきましょう。

2, 3年生には始業式で話しましたが、この4月から気持ちを新たにして、毎日の勉強に全力で取り組んでほしいです。例えば、毎時間の授業でただ黒板を写すだけではなく、先生から教えてもらった内容について、「なぜだろう」「どうしてそうなるのだろう」「もっと別な解き方があるかもしれない」と、いつも自分に問いかけて欲しいと思います。もう一人の自分に話しかけてみて下さい。そうです、もう一人の自分は大切な大切な親友です。

そして、少しだけ視点を変えてみることも大事です。今までの自分とは違った角度から世の中の出来事や仕組みについて見てみましょう。例えば駅の自動改札、バスのワンタッチのパネル、今では当たり前のように使ってますよね。よくよく考えてみると、自動改札って頭がいい？すごい？どうやって読み込んでるの？と不思議になりませんか。実は、切符やこのようなカードの中には、中学校で教わる数学を利用した技術が入っているのです。

分からないことや疑問に思うことを調べたり、友達と話し合ったりする。そして先生に質問したり、友人と討論したりする機会を是非作ってほしいと思います。



## 入学式が行われました

4月10日（水）に第34回入学式が挙行されました。新入生293名が元気な笑顔で入学しました。これで、全学年がそろいました。1年生9学級293名、2年生8学級273名、3年生9学級326名、合計26学級で892名です。教職員は61名。生徒、教職員で協力してさらに高みを目指していきましょう。



新入生呼名・入学受け入れ



新入生誓いの言葉

## 妙典中ブロック共通目標について

今年度の妙典中ブロック（妙典中・幸小・塩焼小・妙典小・塩焼幼稚園）共通目標「あたりまえだけど大切なこと」が、次のとおり決まりました。

- 気持ちのよいあいさつをしよう！
- 正しい姿勢で授業を受けよう！
- 時間を守ろう！

## 学校便りのタイトルについて



市川市立妙典中学校便りのタイトルですが、本年度より『光輝』としました。

生徒一人ひとりが自分の目標に向かって進んでいって欲しい、卒業しても自分に自信をもって歩み続けて欲しい。生徒一人ひとりが、自己実現に向けて立ち上がる時、きっと生徒は光り輝いていると思います。

そして、生徒一人ひとりが光り輝くとき、きっと私たち教職員も輝けると思うのです。妙典中学校は、生徒一人ひとりが光り輝く学校でありたい。この願いを込めて、本年度より学校だよりのタイトルを『光輝』としました。

『光輝』を読む生徒たち、そして『光輝』を読んでくださる保護者のみなさまはじめ読者のみなさま、これからも本校生徒のために手を携えて一緒に取組んでいきましょう。どうぞ、よろしくご協力をお願いします。

# 再登校指導の取りやめについて

本校では、これまで提出物忘れ等があった場合、生徒に自宅へ取りに帰らせる指導「再登校指導」を行っていましたが、慌てた生徒が事故等に遭ってはいけないので、生徒の安全面を考慮し、今年度から原則再登校指導は行いません。

提出物の期限等につきましては、ご家庭でもご注意いただければと思います。

## 4月、5月の主な行事予定

4月	5月
8 (月) 着任式 始業式	1 (水) 新天皇即位
10 (水) 入学式 1年保護者会	8 (水) 集金日
11 (木) 給食開始 3年保護者会	14 (火) 臨時専門委員会
12 (金) 新入生刈エンターション 2年保護者会	15 (水) 体育祭予行
15 (月) 避難訓練	18 (土) 体育祭 (弁当持ち)
17 (水) 定例研	20 (月) 代休日
18 (木) 全国学力学習状況調査 (3年)	21 (火) 体育祭予備日 (弁当持ち)
20 (土) オープンスクール PTA総会 部活動保護者会	22 (水) 3年進路保護者会
22 (月) 振替休業	23 (木) ~教育相談週間
27 (土) ~5月6日 (月) 10連休	

※体育祭 5月18日 (土)

※修学旅行 6月6日 (木) ~8日 (土)

## 学級役員について

お忙しい中、学級役員をお引き受けして頂きありがとうございます。妙典中の子どもたちのためにご協力お願いいたします。